

| J'AI CROISÉ |

Guenael Dubouexic, au service des archives

Choisi par la municipalité de Cadillac pour mettre de l'ordre dans les archives communales, Guenael Dubouexic ne cache pas son étonnement: *«Je vais de surprise en surprise. En effet, j'ai rarement vu une telle collection de parchemins des 15^{ème} et 16^{ème} siècles. Ceci-dit, ma mission présente consiste à faire le tri entre les archives «mortes» et les archives «vivantes» afin de gagner de la place au sein du local qui leur est réservé, et rendre plus aisé leur accès.»* Et Guenael d'expliquer: *«Il faut entendre par archives vivantes celles qui sont relativement récentes et donc susceptibles d'être consultées au quotidien par le personnel communal et le public (comptabilité, urbanisme). Quant aux archives mortes, ce sont les documents qui ne sont plus d'un usage courant (10 ans d'âge) et dont certains seront détruits.»* Guenael souhaite profiter de son séjour en bastide pour visiter le château des ducs d'Épernon et ses fameuses «cages à poule» (nom don-



Photo Le Républicain P.B.D.C.

né aux cellules des prisonnières qui y furent enfermées au 19^{ème} siècle). A propos de cages, Guenael nous a fait un aveu: *«L'anecdote la plus singulière qui me soit arrivée se situe dans une petite commune de Normandie où l'on avait fait appel à mes services pour classer les archives communales. A ma grande stupéfaction, elles avaient été entassées dans des cages à lapins posées sur la terre battue d'une vieille remise. Le tri des documents fut vite fait car les souris qui étaient passés par là m'avaient déjà mâché le travail.»*

| VU ET ENTENDU |

Exercice difficile que celui de «reloger» les adeptes de la gymnastique dont les locaux ont été réquisitionnés dans le cadre de l'agrandissement du restaurant scolaire. Qu'à cela ne tienne: les séances de la gymnastique pour tous ont trouvé asile à la salle du foyer rural de Laroque. Ainsi, dès le 24 février, les adhérents pourront reprendre les cours qui seront dispensés le mardi et le jeudi de 19h